

ANNECY | Le Breton succède à Patrice Bonnefoy, parti en retraite Patrick Hamard, un nouveau directeur pour l'association Passage

Patrick Hamard, breton d'origine, a pris ses nouvelles fonctions le 1^{er} décembre dernier dans les locaux de l'association Passage à Annecy. Il succède à Patrice Bonnefoy, parti en retraite le 31 décembre, après un mois de "tuilage".

C'est l'ancien directeur général du Comité de protection de l'enfance dans l'Yonne, un domaine auquel Patrick Hamard a déjà consacré 33 ans de sa vie professionnelle, dont 20 en région parisienne et plus de 10 en Bourgogne-Franche Conté.

La Haute-Savoie est un choix familial pour ce mordu de montagne et de pho-

tos, en plus des missions de son poste dans un domaine professionnel qu'il connaît et affectionne.

Priorité à la prévention des 8/10 ans

Après avoir rencontré les partenaires et la quasi totalité des équipes sur le terrain, les groupes de travail sont constitués pour mener les réflexions selon la feuille de route du conseil départemental, la prévention spécialisée relevant de ses compétences.

Ainsi, c'est la prévention qui sera la priorité pour tous, et ce, dès l'âge de 8 ans. « Plus on intervient tôt, mieux c'est, confie Patrick

Hamard. Des outils existent déjà, ils seront à adapter, à aménager à cette nouvelle tranche d'âge des 8/10 ans. D'autres restent à inventer, à construire avec également de nouveaux partenaires. »

Ce nouvel axe de travail verra aussi l'ouverture de nouveaux « points écoute parents » sur le nord du département, les actions sur la parentalité dépendant aussi de la prévention.

« Un département pertinent et précurseur en matière de prévention, un critère supplémentaire pour venir ici », précise le nouveau directeur de Passage.

C.C.



Patrick Hamard s'est déjà mis au travail. Photo Le DL/C.C.